



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

**PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

**La HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

**RESUELVE**

Expresar beneplácito y adhesión a la MARCHA MUNDIAL HACIA JERUSALÉN POR PALESTINA, realizada el pasado 30 de Marzo en Medio Oriente, encabezada por varios Premios Nobel de la Paz, como así también dirigentes defensores de los Derechos Humanos, religiosos, sociales y políticos de todo el mundo, en reclamo por la desmilitarización y descolonización de dicho territorio.

  
**Alicia SANCHEZ**  
Diputada

Bloque Frente Para la Victoria



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados



### FUNDAMENTOS

Al cumplirse este 30 de marzo 30 años de la masacre durante la cual soldados israelíes asesinaron a ciudadano/as palestinos impunemente reiniciando bélicamente el centenario conflicto que mantiene Israel para con ese país, diversos dirigentes mundiales participaron de la MARCHA GLOBAL HACIA JERUSALÉN POR PALESTINA, allí, en pleno territorio armado.

Dicha marcha reunió a distintos líderes mundiales comprometidos con los Derechos Humanos y la Paz Mundial, tales como Desmond TUTU (Premio Nobel de la Paz 1984), Mairead MAGUIRE (Premio Nobel de la Paz 1976), Dr. Cornell WEST (Filósofo, escritor y activista por los derechos humanos y civiles), el Arzobispo H. E. ATALLA HANNA, el religioso Swami AGNIVESH y el Rabino Yisroel Dovid WEISS, mientras nuestro país y toda Latinoamérica fue representada por nuestro Cro. Conductor, y mi compañero de toda la vida, el Dirigente Luis Angel D'ELIA.

Mientras eso ocurría en Medio Oriente, aquí, en nuestro país, con la convocatoria del Comité Argentino de Solidaridad con Palestina, la Federación de Entidades Argentino-Árabes y la Federación de Entidades Argentino-Palestinas, con nuestra Organización social y política FTV/CMP/MILES, junto a otras Organizaciones sociales y políticas de nuestro país acompañamos aquella marcha recorriendo las calles de Buenos Aires desde el Obelisco y hasta la Embajada de Palestina, en cuyas instalaciones recordamos aquella masacre y rezamos por la Paz Mundial y la desmilitarización y descolonización de aquellas tierras, como así también por la desmilitarización de nuestro Atlántico Sur y la descolonización de nuestras Islas Malvinas. Esta misma marcha en Medio Oriente y en nuestro país, se llevó adelante, en forma paralela en distintos puntos del mundo entero, como reflejo de un reclamo de toda la humanidad.

Nuestro gobierno ha sido uno de los tantos que le ha dado a Palestina el debido reconocimiento como País, como así también uno de los que avala su integración a la Organización de las Naciones Unidas, lo que hace da a esta marcha mundial un valor importantísimo hacia la Paz y la descolonización en el mundo entero, teniendo en cuenta que, en la actualidad, aún persisten 16 territorios que permanecen colonizados, y la gran mayoría por naciones como Inglaterra, Israel y EEUU las que, al mismo tiempo, se abrogan el derecho de autodeterminación de los pueblos en base al poderío económico y armamentista que representan.

Por otro lado, las anécdotas de nuestro Cro. Luis D'ELIA, sobre la forma de vida de miles y miles de hombres, mujeres y niños, en campamentos, sin las comodidades básicas sanitarias y necesidades alimenticias adecuadas, y rodeados de tanques dispuestos a disparar en cualquier momento, habla claramente de una imprescindible pacificación de la zona, y un diálogo constructivo en pos de superar todas las diferencias.

Por todo lo expuesto, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo defender la Paz hacia toda mejor calidad de vida, solicito el acompañamiento y la urgente aprobación de la presente iniciativa.

  
**Alicia SÁNCHEZ**  
Diputada

Bloque Frente Para la Victoria